

10月からスタート!

ごみダイエット袋を使って

ごみダイエット袋
イメージ図



平成29年
7月までに

ごみ減量化 △25%
(平成20年度比 平成26年度△11%)
分別でリサイクル率 25%へ
(平成26年度19%)

問い合わせ エコロジー推進課 ☎24・8069

Weenjoy eco

やればできる!
みんなで
レッツ 減量化



與三野美子さん
晏爾くん
(長崎町)

ごみダイエット袋の導入理由

家庭からの一般ごみ(可燃ごみ)の中には、まだまだリサイクルできるものが多く含まれています。
ごみ減量化やリサイクルを進めるために、家族が一緒になってごみ減量化に取り組めるよう、10月から家庭から出る一般ごみを対象に「ごみダイエット袋(指定袋制)」を導入します。



ごみ減量化の意識改革

ごみダイエット袋は、小松が誇る市民力と地域の絆を生かしたごみ減量化の新たな制度です。
各家庭に対し、一般家庭の前年平均使用量に応じた枚数(1年につき1人当たり45リットル袋で24枚相当)ただし今年度は半年分で12枚相当を無償配布する予定です。サイズは大袋と小袋から選べます。
配布方法は決まり次第、広報こまつなどでお知らせします。
この制度により、自分がどれだけのごみを出しているかを把握し、減量化を意識することができます。また、事業所や他市町村からの持ち込みを抑制することにもつながります。

意見交換会を開催します

町内会向けにごみダイエット袋を含めた新しい制度や日頃のごみ出しマナーの問題について話し合うための意見交換会を開催しています。
申し込みがまだの町内会については、エコロジー推進課までぜひお問い合わせください。



意見交換会の様子

7月から環境美化センターの搬入手数料が変わります

事業系ごみの排出抑制のため、7月から環境美化センターの搬入手数料が変わります。

環境美化センター搬入手数料 (8円/kg→10円/kg)

	50kg以下	50kgを超える場合
従来	400円	50kgを超えるごとに400円
7月~	500円	50kgを超えるごとに500円



美しい景色と未来が広がる ふるさとこまつ

こまつちゃん ● 4月1日から、花見の時期に合わせて公会堂の展望スペースが公開されましたね。

和田市長 ● 私もどんな景色が見えるのかワクワクしながら上ってきました。新しい展望スペースからは青空に映えた霊峰白山と街並みが一望でき、芦城公園に目を移すと、桜の淡いピンクの雲海が一面に広がっていました。連日、たくさんの方がお花見や写真撮影を楽しみ、公開からわずか9日間で入場者数が1万人を超える盛況ぶりとなりました。

昭和34年に開館し、57年の歴史

を持つ公会堂は、多くの市民の思い出が詰まった場所です。新しい展望スペースから見る風景も、きつと訪れた人の心に残ることでしょう。心地良い風と四季折々の眺望を楽しめる公会堂のニュースポットに、ぜひ一度足を運んでみてはいかがでしょうか。

こまつちゃん ● 受け継がれてきたものを大切にしながら、新たな魅力を引き出し、未来へつなげていきたいですね。

和田市長 ● ふるさとの継承と未来創りを進めていく、そんな私達の想いを明確にするため「ふるさとこまつを未来へつなぐ条例」を制定しました。

先人が育んできた土壌を大切に守りながら、新しい種を蒔き、力強く根を張らせ、未来の子供たちへ実りある「ふるさとこまつ」を届けていきましょう。

4月17日、市職員が「窃盗容疑」で逮捕されるといふ事態が発生いたしました。職員の逮捕は、市民の皆様への信頼を著しく裏切ることであり、深くお詫び申し上げます。

今後、事実関係を確認し、厳正に対処するとともに、職員一人ひとりが公私も含め、法令遵守、綱紀粛正を徹底し再発防止に取り組みします。

はじめまして! 国際交流員のマルチノです



小松市の皆さん、初めまして。私はムズメチ・マルチノと申します。4月から外国青年招致事業を通して国際交流員として小松市役所で働くことになりました。皆さんがよくご存知の前任者であるハファエレさんのお仕事を引き継ぎます。

私はブラジルの一番大きな都市サンパウロからやってきました。サンパウロ大学国際関係学部を卒業し、同大学で政治学修士の学位を取得しました。その後すぐ、文部科学省の留学制度の奨学金を頂いて、研究生として東京外国語大学に通いました。帰国してから、私は再び日本に戻るといふ夢を抱き続け、在サンパウロ日本国総領事館で留学生アドバイザーとして働いたり、駐在員とその家族に対してポルトガル語と英語を教えたり、日本留学生ブラジルOB会の会長を務めたりしました。それからちょうど3年後の今、夢がかない、小松市に住むことになりました。このような機会を与えて頂いてとてもうれしく、感謝の気持ちでいっぱいです。

市民の皆さん、これからよろしくお願ひします。



▲習字が好きなマルチノさん

英語で話そう!

What's up? 最近どう?

「Hello(こんにちは)」や「Hey(やあ)」と同じように、ちょっとしたあいさつで使えます。

問い合わせ 国際都市推進課 ☎24・8039